



PRI urge en San Lázaro a diseñar una agenda ambiental

Diputados federales del PRI urgieron a diseñar una agenda ambiental que responda a las problemáticas que atraviesa México por el cambio climático y ante la guerra silenciosa por recursos naturales que han venido escaseando. Al inaugurar la mesa de análisis "Hacia la construcción de una agenda ambiental prioritaria en México", el integrante de la Comisión de Medio Ambiente y organizador del evento, Eduardo Murat Hinojosa, indicó que esta agenda debe contribuir a implementar acciones que mitiguen los problemas y que las leyes no se queden sólo en buenos deseos, ya que fallar resulta en la descomposición de los ciclos ambientales y los ecosistemas, de lo que depende nuestra subsistencia.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/pri-urge-en-san-lazaro-a-disenar-una-agenda-ambiental/1549786>